

CONFERENCIA MAÑANERA

Convenios con calificadoras y caída en construcción destacan en conferencia de AMLO

López Obrador admitió que algunos empresarios han dejado de invertir en México por incertidumbre sobre las políticas de su gobierno, sin embargo, consideró que poco a poco se irán acostumbrando a la forma de su gobierno que ahora cuida que los recursos no se usen en actos de corrupción.

Jorge Monroy

El presidente **Andrés Manuel López Obrador** aseguró que su gobierno no retirará los **convenios que tiene con las calificadoras y organismos internacionales**, ya que esto podría entenderse como un acto de represalia, toda vez que él ha considerado que se quedaron callados cuando se aplicaron reformas estructurales que afectaron a México. “Debe quedar claro que nosotros respetamos todas las decisiones que toman organismos internacionales y sobre todo el **Banco de México**”, sostuvo.

Luego de que datos del **Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi)** indicaron que el **valor de lo producido por la industria de la construcción** tuvo una participación de 6.5% al cierre del **segundo trimestre de 2019**, la tasa más baja desde 1995, el presidente López Obrador aseguró que este sector se reactivará con el **Plan Nacional de Infraestructura** que se está elaborando en conjunto con el sector empresarial. Consideró que esa industria se reactivará con obras que ya lleva a cabo su gobierno como la construcción del aeropuerto de Santa Lucía, la refinería de Dos Bocas y próximamente del Tren Maya. “Estamos seguros de que va a desenvolverse la industria de la construcción”, sostuvo.

El mandatario negó que su gobierno haya frenado las inversiones públicas en las obras; aseguró que él tiene otros datos, y no ha habido subejercicios en este caso. Admitió que **algunos empresarios han dejado de invertir en México por incertidumbre sobre las políticas de su gobierno**, sin embargo, consideró que poco a poco se irán acostumbrando a la forma de su gobierno que ahora cuida que los recursos no se usen en actos de corrupción.